



gemeinsam einzigartig

Buchs-Rohr, 20. Februar 2018

Wahrnehmung mit allen 5 Sinnen

Diese Themenwoche, die vom 29.01. – 02.02. 2018 durchgeführt wurde, richtete sich an Schülerinnen und Schüler der Oberstufe (7. – 9. Klasse).



Am Montag, den 29.01.2018 hat die Themenwoche „Meine 5 Sinne und ich“ begonnen. Um 8:20 haben wir uns zum ersten Mal getroffen und tauchten in die Welt der Sinnesorgane ein.

Dann ging es Schlag auf Schlag; bereits am zweiten Tag machten wir einen tollen Ausflug in die „Schoggi Frey“, wo wir speziell unsere Geschmacks- und Riechsinnorgane testen konnten.

Einen Tag darauf gingen wir in die Jowa in Buchs, wo wir Einblick in die Teigwarenproduktion erhielten. Die Jowa wurde im Jahre 1931 vom Visionär Gottlieb Duttweiler, dem Gründer der Migros, ins Leben gerufen.



Am Donnerstag unternahmen wir eine interessante Exkursion ins Sensorium Rüttihubelbad in Walkringen. Dort führten wir spannende Experimente mit unseren Sinnesorganen durch. Zum Beispiel konnten wir erleben, wie es sich anfühlt, blind zu sein.

Am letzten Tag der Themenwoche behandelten wir noch die Sinnesorgane der Tiere. Nachher gab es zum Abschluss ein gemeinsames Mittagessen.

Ephraim Weiss, B3b